

Josef Gheng gewinnt Schach in den Mai

Am 01. Mai fand in Stuttgart-Mönchfeld das traditionelle Schach in den Mai statt. Gespielt wurden neun Runden Schnellschach mit 15 Minuten Bedenkzeit pro Spieler und Partie. Insgesamt fanden 56 Spieler den Weg nach Mönchfeld, darunter mit Josef Gheng, Michael Hüttig und Thomas Lehnert auch drei Erdmannhäuser Spieler. Nach neun Runden konnte sich Josef Gheng mit 8 Punkten den Turniersieg sichern. Den zweiten Platz belegte Thilo Kabisch vom Sk Schmiden Cannstatt vor Wolfgang Schmidt von den Stuttgarter Schachfreunden. Thomas Lehnert und Michael Hüttig konnten jeweils 5,5 Punkte erzielen und damit den 15. bzw. 17. Platz erreichen.

Schachverband Württemberg belegt den 2. Platz beim Bodenseecup

Traditionell messen sich beim Bodenseecup in Lindau die Auswahlen der Schachverbände Schweiz, Bayern, Baden und Württemberg. Gespielt wird ein Rundenturnier im klassischen Schach, an 12 Brettern. Für den Schachverband Württemberg wurde erstmals mit Josef Gheng ein Spieler des Schachclub Erdmannhausen nominiert. In der ersten Runde musste man gegen die Favorisierten Schweizer eine knappe 5:7 Niederlage hinnehmen. Josef Gheng trennte sich von seinem Gegner Unentschieden. Am Samstag trafen die Württemberg dann auf die Auswahl Bayerns. Beim 6:6 Unentschieden konnte Josef Gheng ebenfalls einen halben Punkt beisteuern. Zum Abschluss konnte man im Duell mit Baden einen 7,5:4,5 Sieg einfahren. Hier konnte Josef Gheng mit einem vollen Punkt zum Sieg beitragen. In der Endabrechnung belegte Württemberg hinter der Schweiz Rang zwei. Dritter wurde Bayern vor Baden.

Thomas Meier gewinnt zweite Runde der Erdmannhäuser Schnellschachserie 2012

Am vergangenen Freitag fand die zweite Runde der Erdmannhäuser Schnellschachserie statt. Turnierleiter Sascha Fox freute sich, dass man mit zwölf Teilnehmern wieder aufsteigende Tendenz zu verzeichnen hatte. Den Sieg sicherte sich Thomas Meier mit 4,5 Punkten vor Gerhard Junesch, der 4 Punkte erreichte. Den 3. Platz belegte Thomas Lehnert mit 3 Punkten vor den punktgleichen Sascha Fox und Thomas Hirsch. In der Gesamtwertung konnte Thomas Meier die Führung mit 8,5 Punkten übernehmen. Titelverteidiger Gerhard Junesch liegt mit einem halben Punkt Rückstand auf Platz 2. Gut im Rennen liegt auch noch Thomas Lehnert, der mit 6,5 Punkten den dritten Platz belegt.

Termine

Am Samstag, den 12.05. sollen die drei Aufstiege des SCE gebührend gefeiert werden. Dazu treffen wir uns um 13:30 Uhr am Rathaus Erdmannhausen und werden wie im letzten Jahr nach 7-Eichen laufen. Dort werden wir gemeinsam speisen, trinken und feiern. Eingeladen sind alle Mitglieder des SC Erdmannhausen.